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議 案 第 65 号 ・令和３年度渡嘉敷村一般会計補正予算（第６号）について

議 案 第 66 号 ・令和３年度渡嘉敷村航路事業特別会計補正予算（第５号）について

議 案 第 67 号 ・令和３年度渡嘉敷村国民健康保険特別会計補正予算（第２号）について

議 案 第 68 号 ・令和３年度渡嘉敷村簡易水道事業特別会計補正予算（第４号）について

議 案 第 69 号 ・令和３年度渡嘉敷村下水道事業特別会計補正予算（第４号）について
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　会 議 録 署 名 議 員 の 指 名

※　この会期及び議案については予定であり、変更することもあります。
又、会期中であっても案件をすべて議了したときは、議会の議決を得て閉会
します。

会期６日間

・南部広域行政組合を組織する市町村数の減少及び組合規約の変更について



質 問 事 項 答弁者

１．猪問題について 村　長

村　長

村　長３．村長の公約につ
いて

①　村長が就任して3年目になりますが、計画的にやっていると思
いますが、あまり型（かたち）として表れてない気がするけど
2022年度は何に力を入れる予定ですか。

２．新型コロナワク
チン３回目の接種に
ついて

①　本村は接種券が12月中旬になってますが、予定通りに接種券
が配布
できるのか。

渡嘉敷村議会議員   與 那 嶺　雅 晴　

質 　問　 の　 要　 旨

①　今年の猪の捕獲頭数について。何頭捕獲できたか。



質 問 事 項 答弁者

渡嘉敷村議会議員  国　吉　栄　治　

質 　問　 の　 要　 旨

１．船舶課について
① 9月の定例会において船舶事業において資金不足比率が21.7％と限界値
の20％より1.7％超えており、経営健全化計画の作成を指示されていました
が、今後どの様に改善されるのかを伺う。

村長
関係課長

② 今後もコロナウィルスの影響で売上の回復は厳しいと思われますが、ど
の様に回復を図っていくのかを伺う 村長

関係課長

③ 以前伺った際にキャンセル料の回収はできていないと聞きましたが、そ
の後改善策は見つかりましたか？ 村長

関係課長

④ 上記対応されていないのであれば、再度事前カード決済を導入すること
を提言しますが、どの様に考えているか伺う。 村長

関係課長

２．村営アパートにつ
いて

①　昨年の予算書からアパート建設の予算が削除されていますが、村長公
約にも島民の住居確保を図ると公約されていますが、どの様にお考えで
しょうか？

村長
関係課長

② 村長進めている木造住宅の進捗状況について伺う。

３．軽石除去について ① 現状ボランティアの方にも、手続き申請を要求されていますが、そう
いった手続きの簡略化は出来ないかとの声を伺ったのでお伺いします。 村長

関係課長

４．コロナ対策につい
て

① 今後の支援策について、前回は模索しているとのことで3ヵ月経って現
在どの様にお考えか伺う。 村長

関係課長



質 問 事 項 答弁者

渡嘉敷村議会議員   新  垣   一　史　

質 　問　 の　 要　 旨

１.広告収入について ①昨年の３月定例議会でも質問したが、現在の進捗状況を伺う
村    長
担当課長

３.水道施設について ①現在建設中の浄水場、増圧ポンプ場の進捗状況を伺う。
村    長
担当課長

２．波除提について ①渡嘉敷港に新設予定の波除提について進捗状況を伺う。
村    長
担当課長

４.コロナ対策について ①３回目のワクチン接種について現在どのような話がでているか、国や県
村    長
担当課長に要望等しているのか伺う。

②緊急事態宣言が明け感染者数も落ち着いている現在、村内飲食店の利用を

職員に推奨し、忘新年会等で利用してもいいかと思うが見解を伺う。

５．有害鳥獣対策につ
いて

①11月29日～12月1日に行われた集中捕獲の実績、また今年度の捕獲実績を
村    長
担当課長伺う。

②これまでの取り組みで個体数は減っているのか？完全駆除に向けての今後

の取り組みについて伺う。

６．軽石対策について ①軽石対策について、国や県とのやり取り、今後の対策について伺う。
村    長
担当課長

②軽石により考えられるフェリー、高速船に出る影響、対策について伺う。



質 問 事 項 答弁者

村　長

村　長

教育長

村　長

渡嘉敷村議会議員  　　宮　平　鉄　哉　

３．軽石の漂着につ
いて

①　最近わが村のビーチや海岸に軽石の漂着が異常な程漂着し、
定期船や漁船、遊漁船等に影響を与えています。それで、商工会
員や村民などが除去・撤去作業で頑張っている現状ですが、そこ
にわが村の小中学生も参加して作業やる事も児童生徒達にとって
良い経験となり、教育的にも良い事だと思いますが、いかがで
しょうか。

質 　問　 の　 要　 旨

１．東屋、案内版の
管理について

①　阿波連漁港内にある東屋や裏ケ丘展望台の案内版を支えてい
る擬木等の腐敗劣化が目立ち、修繕や制作が必要だと思われます
が今後の対策について伺う。
※　阿波連漁港内の展望台については、安全ロープで入れないよ
うにしてから5年以上そのままであるような気がします。（環境省
などとも話は出来ているのでしょうか。）

２．阿波連区内の大
川の排水、河川の状
況について

①　川底や川の土手などがジャングルみたいに牧草が生い茂って
います。伐採したほうが良いと思いますが・・・・。村としては
どう思いますか。

②　村道阿波連線や阿波連部落内の側溝の排水溝からも流れてく
る川だと思います。せめて村営住宅（シーフレンド）側だけでも
伐採した方がいいのではないかと思います。村民や観光客がよく
通る場所ですので。



質 問 事 項 答弁者

渡嘉敷村議会議員  　座　間　味　　満　

質 　問　 の　 要　 旨

１．環境協力税につ
いて

①　環境協力税の充当先は、全額環境整備に充てているのか伺
う。
（令和2年度決算額 ￥5,357,000）（令和3年度当初予算額 ￥5,892,000)

村　長

２．軽石問題につい
て

①　軽石の撤去作業について村としては、どのように考えている
のか現状のことを伺う。 村　長

３．イーシーノモー
の水タンク設置につ
いて

①　隣村（座間味村）への送水はないのか伺う。
村　長

４．船賃の島割引に
ついて

①　次年度以降の（令和4年度以降）島割引の料金について伺う。
村　長

５．課の統合につい
て（商工観光課と経
済建設課）

①　統合して約三年になりますが、課長を一人減らす事で、職員
を増やす事が出来るということでしたが、現状はどうなのか。逆
に課長一人分の給料以上に支出が増えていないか伺う。

村　長



質 問 事 項 答弁者

副村長

村長

副村長

関係課長

村長

副村長

関係課長

村長

副村長

関係課長

渡嘉敷村議会議員    當　山　清　彦    印

質 　問　 の　 要　 旨

１．内部統制制度につ
いて

① 進捗状況を伺う。

２．防災行政について ① 軽石漂着に係わる撤去作業の契約について

② 軽石の処分方法、再利用について

③ ボランティア活動に関するガイドラインについて

４．航路行政について ① フェリーとかしきの救命艇の整備について泊港を発着するフェリーの中
で唯一、フェリーとかしきだけ救命艇が未整備である。法令上、問題ない
とのことだが、フェリーとかしきは座間味村、粟国村への代船運航があ
る。乗客の生命を守る観点から整備が必要である。見解を伺う。

３．新型コロナウイル
ス感染症対策について

継続質問

① 新型コロナウイルス感染の最前線で観戦のリスクを抱えて業務に就いて
いる船舶課職員、ワクチン接種等に係わる職員またはその他職員へ新たに
新型コロナウイルス感染症手当（仮称）の支給が必要だと考えます。見解
を伺う。

② 本村出身者（高校生、大学生）が現在、住民登録している自治体から新
型コロナウイルス対策関連の支援金が受給できない事態が発生している根
拠としては保護者の住民登録がないからとの説明があった。本村の渡航自
粛協力金給付事業実施要項、第二条には「協力金の給付対象者は渡嘉敷村
の住民基本台帳に記録されている者とする。」とある。本人の住民登録が
なければ支援金を受給できない。このままでは離島出身の学生は行政の制
度の狭間で支援金が受給できない。今後の対策について伺う。



渡嘉敷村議会議長　玉 城 保 弘

令 和 3 年 12 月 13 日

　新型コロナウイルス感染症防止のため、議
会傍聴については、以下のことにご協力くだ
さい。

新型コロナウイルス感染症防止に係る
議会傍聴のご協力について（お願い）

・マスクを必ず着用してください（マスクは各自でご用意
ください。）

・当日の朝に、体調がすぐれない方は入場をお控えくださ
い。

・手洗い、アルコール消毒の徹底をお願いいたします。
（アルコール消毒液を配置しております。）

  傍聴席の間隔を空けて着席していただくために、本定例
会は傍聴席を１２席（定席１５席）に制限して傍聴してい
ただくこととなります（先着順）。なお、座席数より傍聴
者が多い場合には傍聴をお断りする場合がありますのでご
理解とご協力をお願いいたします。


